



Universidad Nacional de Córdoba
2022 - Las Malvinas son argentinas

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX 2022-38669-UNC-ME#FP

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA

DECLARA:

Su adhesión institucional al posicionamiento presentado por la bancada estudiantil del Movimiento Sur en Psico en relación a múltiples casos de violencia policial contra jóvenes sucedidos últimamente en nuestra provincia y en el país.

Observamos con preocupación que se estigmatiza a las y los jóvenes en virtud de prejuicios por su apariencia o su status socioeconómico, en una edad de la vida en que el mayor anhelo es tener la posibilidad de estudiar, conseguir un trabajo digno y realizar los sueños. Creemos que es allí donde deben estar puestas la preocupación y el esfuerzo del Estado y los gobiernos, en generar políticas de inclusión donde todas y todos podamos proyectar y construir nuestro futuro.

Los prejuicios y la exclusión sólo logran que las y los jóvenes sean víctimas de la violencia institucional.

Las y los jóvenes no representan un peligro, están en peligro.

Por esta razón reclamamos por un Estado que proteja y no criminalice. Exigimos justicia por Blas, por Facundo, por Lucas y por los miles de jóvenes asesinados por las fuerzas policiales. Entendemos que no son casos aislados y que nunca lo fueron, es violencia institucional que se lleva a nuestras pibas y a nuestros pibes todos los días.

Protocolizar, comunicar, dar la más amplia difusión y archivar.

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, A VEINTINUEVE DÍAS DEL MES DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTIUNO, BAJO LA PRESIDENCIA DE LA DECANA PATRICIA ALTAMIRANO, CON LA PRESENCIA DEL SECRETARIO DEL HCD MATIAS DREIZIK.